

Hoffnung auf Prozess gesetzt

Zu Flughafenprozess - Leserbrief von Herrn Wilhelm Uhl:

„Die Stellungnahme eines sehr erfahrenen ehemaligen Richters und Amtsgerichtspräsidenten fasst die Probleme, die wir derzeit mit unserer Demokratie und im Zusammenhang mit dem Prozess um die Planfeststellung zum Ausbau des Frankfurter Flughafens haben, in klaren Worten zusammen. Für mich ist der Verlauf und der Ausgang der Prozess-Serie ein Indikator dafür, ob die Gewaltenteilung, die eine Grundfeste unserer gesellschaftlichen Ordnung ist, noch funktioniert und ob das Gericht frei von Einflüssen aus Politik und Wirtschaft zu Entscheidungen kommen kann, die auf den Grundfesten unserer Verfassung und den Menschenrechten aufbauen.“

**Dietrich Elsner,
Sprecher des Arbeitskreises
Fluglärm Mainz-Lerchenberg**